

Speyer, den 12.04.2019

Wolfgang Förster
Peter-Drach-Straße 60
67346 Speyer

Fraktionsvorsitzender DIE LINKE
Im Rat der Stadt Speyer

Änderungs- und Ergänzungsantrag zum Antrag der CDU-Stadtratsfraktion Vorlagen-Nr.: 2921/2019 – Hundefreilaufwiese – TOP 7

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Stefanie Seiler,

wie bitten Sie den vorliegenden Änderungs- und Ergänzungsantrag zu TOP der Stadtratssitzung aufzunehmen:

Die Linksfraktion unterstützt und befürwortet im Kern den Antrag der CDU-Fraktion, die Möglichkeit einer Hundefreilaufwiese zu prüfen und hierfür finanzielle Mittel einzustellen. Jedoch halten wir die vorgeschlagene Fläche für ungeeignet; hier haben sich nach der Sitzung des Bau- und Planungsausschusses am vergangenen Mittwoch dem 10. April 2019 neue Möglichkeiten aufgetan die nach unserer Ansicht eine für alle Seiten tolle Lösung bieten könnte:

Für das Tierheim der Stadt Speyer wird derzeit ein neuer Standort gesucht. Vorgestellt wurden die Flächen in der Industriestraße (Nähe Obdachlosenunterkunft) sowie das Polygon-Gelände.

Daher möge der Rat beschließen:

1.) Die Verwaltung soll prüfen, ob eine Hundefreilaufwiese im Zuge des Umzugs des Tierheims in dessen unmittelbarer Nähe möglich ist.

Begründung:

Nicht nur in den sozialen Netzwerken wurde DIE LINKE auf das Fehlen einer Möglichkeit des leinenfreien Auslaufs für Hunde hingewiesen. Die derzeitigen Flächen werden als unzureichend beschrieben, es fehlt an vielem. Gleichzeitig häufen sich die Beschwerden über Verunreinigungen öffentlicher Parkanlagen und Spielplätze durch Hundekot. Es kommt zu einem verbalen Aufrüsten zwischen Hundefreunden und deren Gegner.

Nach Ortsterminen und Besprechungen hielten auch wir lange Zeit das Gelände am Ameisenberg (Antrag der CDU-Fraktion) für geeignet.

In der Folge erreichten uns viele Mails und Anrufe, die uns zumindest nach Alternativen suchen ließen, der anliegende Waldkindergarten „Flohkiste“ könnte darunter leiden. Eine passende Lösung tat sich für uns nach der letzten Sitzung des Bau- und Planungsausschusses auf:

Eine Hundefreilaufwiese in Nähe und Kooperation mit dem Tierheim Speyer.

Diese bietet viele Vorteile, da bspw. auch und gerade die im Tierheim untergebrachten Hunde den freien Auslauf genießen könnten, die Wiese selbst so beaufsichtigt werden könnte und Synergieeffekte zwischen dem Tierheim und Hundehaltern entstehen könnten. Aus unserer Sicht ist das Polygongelände hierfür besonders geeignet. Ohne Beeinträchtigung von Anwohnern könnten hier Heimhunde mit anderen Artgenossen toben und spielen, den dringend benötigten leinenfreien Auslauf genießen und vielleicht findet so auch der eine oder andere Heimbewohner ein neues Zuhause.

Wir hoffen mit der vorgeschlagenen Lösung eine Brücke zwischen allen Parteien schlagen zu können die auch die Zustimmung des Stadtrats bekommt.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Förster

Aurel Popescu

Fraktionsvorsitzender

stellvertretender Fraktionsvorsitzender